
CIRCOSCRIZIONE 6 ^
Barriera di Milano - Regio 
Parco - Barca - Bertolla - 
Falchera - Rebaudengo - 
Villaretto 

ODGCI6 22 / 2021 10/03/2021

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
SALERNO Carlotta, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio FESTA Chiara MARTELLI Isabella

AVRAMO Alessandro GARCEA Domenico RUSSO Daniele

BARBIERI Onofrio GIORGITTO Pasquale SCAGLIOTTI Enrico

BERAUDO Andrea LANZA Corrado SCIRETTI Alessandro Ciro

CAMBAI Fabio LEDDA Antonio ZITO Rocco

CANGELLI Valter LICARI Numinato

CATIZONE Giuseppe LOMANTO Valerio

CIAPPINA Valentina MANCINI Carmela

DI PUMPO Alessandro MANECCHIA Ivo

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: 
CECCARELLI Saar

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

Pag 1 di 3



OGGETTO: PIU'  FONDI  PER  LA  SCUOLA,  DIAMO  UN  FUTURO  ALLE  NUOVE
GENERAZIONI DI STUDENTI.

Considerato che
Si prospetta un altro periodo con la maggior parte delle scuole chiuse e col ritorno della didattica a
distanza per la maggior parte delle scuole piemontesi

Appurato che
Per  quanto  riguarda  i  voucher  relativi  alle  spese  di  trasporto,  informatica  e  Pof,  nel  bilancio
previsionale regionale del 2021 vengono proposti solamente 6,4 milioni a fronte dei 9,3 milioni (e
riguardo  al  voucher  per  sostenere  le  spese  di  iscrizione  e  frequenza,  nel  2020  il  bilancio  di
previsione contava 6,4 milioli mentre oggi vengono proposti solo 4,3 milioni)

Visto che
approssimativamente 9 mila studenti in meno riceveranno il contributo regionale, a fronte di una
domanda che l’anno scorso ha raggiunto le 90mila raddoppiando le richieste rispetto al 2019

Evidenziato che
nel 2020 circa i due terzi delle richieste sono rimaste inevase per mancanza di fondi

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6
CHIEDE

alla Sindaca e agli  Assessori  competenti  di  attivarsi  presso la Regione Piemonte affinchè possa
esserci una cospicua integrazione dei fondi da destinare alla scuola evitando così, tra le molteplici
conseguenze, anche il problema dell’aumento di dispersione scolastica da parte delle famiglie in
difficoltà economico-sociali.

Risultano fuori  dall'aula  i  Consiglieri:  ANASTASIA -  CATIZONE - GARCEA - LOMANTO -
ZITO - SCAGLIOTTI - SCIRETTI.

Per quanto sopra esposto, il consiglio, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il
seguente esito:

PRESENTI 17
VOTANTI 17
FAVOREVOLI 17
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata.
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________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Carlotta Salerno
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